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Instandhaltungen Schulgebäude in Bönen - Anfrage 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister,  
sehr geehrter Herr Eisler,  
sehr geehrter Herr Otte, 
 
die Schulbegehungen im Jahr 2020 sind pandemiebedingt ausgefallen. In diesem Jahr ist die 
Schulbegehung für September 2021, nach den Sommerferien geplant. Um diese inhaltlich 
gut vorzubereiten, stellt die SPD Fraktion folgende Anfragen: 

1. Wie ist der Bearbeitungsstand der in 2019 in Vorlag 743/9 aufgeführten Sachstände 
an den jeweiligen Schulen? 

2. Wie ist der aktuelle Sachstand der von der SPD Fraktion im PBU am 04.02.2021 
nachgefragten feuchten Kellerräume an der Humboldtrealschule? 

3. Im HFA am 18.03.2021 wurden im nichtöffentlichen Teil der Sitzung unter TOP 5 
Anfragen seitens der SPD Fraktion gestellt. Wie ist zu den einzelnen Aspekten der 
aktuelle Sachstand?  

4. Gibt es geplante Instandhaltungsmaßnahmen an den Bönener Schulen, die für die 
Haushaltsplanung und –beratung für 2022 zu berücksichtigen sind? 

Für die SPD Fraktion im Rat der Gemeinde Bönen. 

 
D. Lampersbach & S. Gosewinkel                                 
 
i.A. Deniz Werth 
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